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An den 

Vorsitzenden des Kreistages Offenbach 

Kreistagsbüro 

 

im Hause 

 

Mit der Bitte um Weiterleitung an den Kreisausschuss 

 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, sehr geehrte Damen und Herren, 

 

hinsichtlich der vom Kreis vor bereits 2 Jahren eingerichteten Clearingstelle wird ein Bericht zur 

Arbeit dieser unabhängigen Anlaufstelle notwendig. 

 

DIE LINKE. Kreisfraktion OF stellt daher folgende Fragen: 

 

1. Wie viele Antragsteller hat es seit Einrichtung der Clearingstelle gegeben? 

2. Wie viele Antragsteller waren in einem laufenden Abschiebungsverfahren? 

3. Wie viele Antragsteller hatten eine Ausweisungsverfügung? 

4. Wie viele Antragsteller wurden nach Abschluss des Verfahrens abgeschoben? 

5. Wurden auch Familien mit Kindern abgeschoben? 

6. Wie viele Antragsteller haben durch die Vermittlung der Clearingstelle einen befristeten und wie 

viele davon einen dauerhaften Aufenthalt erhalten? 

7. Wie lange war die durchschnittliche Aufenthaltsdauer der Antragsteller im Kreis Offenbach vor 

Antragstellung? 

8. Ist die Ausländerbehörde verpflichtet alle Ausländer, die im Rahmen eines Aufenthaltsverfahrens 

die Ausländerbehörde aufsuchen über die Clearingstelle  zu informieren? 

9.Wenn nein, wieso nicht? 

 

Herzlichen Dank. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Samina Khan 

Fraktionsgeschäftsführerin 

DIE LINKE. im Kreis Offenbach 


